

schlag der Deutschen Demokratischen Republik über ein Abkommen der Vernunft und des guten Willens zwischen beiden deutschen Staaten angenommen und damit Voraussetzungen für normale Beziehungen zwischen ihnen geschaffen werden.

Das Zentralkomitee wünscht zum Internationalen Frauentag allen Frauen und Mädchen der Deutschen Demokratischen Republik Glück und Gesundheit, Freude in der Arbeit und im Leben ihrer Familie, bei der Erziehung ihrer Kinder zu aufrechten, klugen Menschen, die die Arbeit und das werktätige Volk lieben.

Das Zentralkomitee wünscht allen Frauen und Mädchen neue Erfolge bei der Lösung unserer gemeinsamen Aufgaben zur Erhaltung des Friedens und beim umfassenden und vollständigen Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik.

Berlin, den 8. März 1963